

学校だより

自主・創造・健康

朝来市立朝来中学校
令和7年6月16日



本物から学んだ！～6月の行事より～

第38回たたらぎダム湖マラソン大会ボランティア

6月1日（日）に、毎年恒例のたたらぎダム湖マラソン大会が開催され、本校の中学生と教員約50名がボランティアとして参加しました。

ゴール付近でのチップ回収係、ゴール地点の給水係、会場の美化係として、頑張りました。

スタッフの方からも中学生の頑張りにおほめの言葉をいただきました。

また、ランナーの方にも「・・・中学生さんのおもてなし感は半端なかったです。・・・」

「地元の中学生が私がいそいそしている中で水とか飲んでくださいと言ってくれ、お疲れ様ですと笑顔をもらったのがうれしかったです。」などの感想をいただきました。



1年生 わくわくオーケストラ教室へ

6月3日（火）に1年生が県立芸術文化センターでわくわくオーケストラ教室に参加し、午後には県立人と自然の博物館で見学学習を行いました。

わくわくオーケストラ教室では、本格的なホールで、プロの演奏を聴き、感動しました。

県立人と自然の博物館では、里山についてお話をお聞きし、様々な展示物を見学しました。

本物から学んだ一日でした。



2年生 トライやる・ウィークに挑戦しました！

6月2日(月)から6日(金)の5日間、2年生は学校を離れ、事業所にお世話になるトライやる・ウィークに挑戦しました。朝中生は19事業所にお世話になりました。指導ボランティアの皆様、ありがとうございました。詳しくはホームページをご覧ください。



3年生 修学旅行へ行ってきました！

6月5日(木)から7日(土)にかけて3年生は東京方面へ修学旅行に行ってきました。教科書やテレビで見た景色が目の前に広がり、見るものや体験することがすべて勉強になりました。本物から学んできました。

朝来に帰ってきたときに、朝来の良さを実感したのも良い経験ですね。詳しくはホームページをご覧ください。



☆Now At School☆

学校の様子や行事の様子をホームページでお知らせしています。

「朝来中学校」で検索していただくか右のQRコードからホームページをご覧ください。「Now At School」をクリックしていただくと活動の様子を紹介しています。

